

Niña tiene cuatro días de estar perdida

Gloriana los tiene **preocupados**

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

La niña Gloriana Sáenz Acuña, de 13 años, tiene cuatro días de estar desaparecida.

Ella está en séptimo año en el colegio Técnico Profesional de Puriscal. La última vez que sus familiares la vieron, salió de la casa hacia el trabajo de la mamá, Guiselle Acuña, pero nunca llegó.

Gloriana iba vestida con enagua corta blanca y zapatos negros, de tacón alto.

Si usted la ha visto, llame al 24160316.



Cualquier informe, llame al 24160316.

MARVIN GAMBOA PARRA